
Ｂ－１ 『富来中 御定書』

「富来中をもっとよくするために！

学習をテーマに考えよう」

のねらいのもと実施した学年討議

後期生徒会執行部が提案した活動計画の柱の１つに、学習環境の向上があった。そこでまずは、３

年生全員で、その具現にむけて、現状の洗い出し、望ましい学習環境を話し合った。

１．学習について、現在の富来中でできている ２．たりないなぁ、直せばいいと思うこと

こと、いいなぁと思うこと

・仲良く学び合いができる。 ・集中していないときがある。

・わからないことを素直にきける。 ・私語が多い。

・雰囲気がいい。 ・忘れ物をする。

・一人一人が積極的に発言している。 ・３年生としての自覚が足りない。

・先生の話をしっかり聞いている。

３．こうなればいいなぁ、理想の学習態度は・・・

・あいさつをしっかりとしたほうがいい。

・授業を大切にしよう。

・集中力が短いので、長続きさせたほうがいい。

・私語を少なくし、３年生としての自覚を持とう。

このとき出された意見をもとに、生徒会が中心となり１、２年生の代議員が学級へ持ち帰り、話し

合いをした。その後、生徒会執行部と代議員会が学級討議の結果を受けて、生徒集会の場で、

『富来中 御定書』という名のもと生徒会としての取り組みとして全校生徒に提言された。


